

## REUNION 21\_05\_2024

Se incluye en la información previa a la misma a Francho (Patrocinio), Sergio (competiciones) y Victor (selecciones) y Alex-Juan (CTA) y Nico (Rozas) ya que hay temas que les conciernen.

### TEMAS

#### SUPERFINALES 1 JUNIO

Acciones ya realizadas:

- Se ha ofrecido apoyo por parte del CUF Las Rozas para los preparativos y logística.
- Rink y porterías OK (por parte de Rozas). Se pueden llevar el miércoles a la vez que lo de Costco. Marcar las líneas el viernes por la mañana.
- Se ha enviado y publicado el protocolo de organización técnica a los clubes.
- Se ha cursado invitación por correo electrónico a:  
CSD – CAM – Ayuntamientos

#### Puestos a cubrir / logística

- Mesa anotación mas recoge pelotas (los equipos participantes como ya hemos decidido) (ya enviado documento de organización a clubes)
- Atención invitados - tenemos que ser nosotros (y en esto hago amplio el nosotros a todos los que somos en la Junta y con funciones en la AEUF)
- Speaker y audio - Speaker y audio se ocuparía Camila (con alguien mas). Hay unos 6-7 voluntarios de Rozas.
- Foto video redes – Se ha hablado con Clara (redes) para que esté preparada la cobertura. Tenemos una persona para cubrir la tarde:

Roland Delgado ([Lilo Films - Explora el vídeo marketing y storytelling](#)), aclarando que él: No subirá contenido a Redes, es decir: genera contenido, el material se grabará ese día, entrega los brutos, luego se encarga de edición lo antes posible, pero que con los brutos podemos ir subiendo

- Rink y porterías –

Hay que alquilar una furgoneta para recoger producto de Costco el miércoles 29 de mayo por la mañana. Ese mismo día habría que llevar el rink. Se puede llevar el miércoles a la vez que lo de Costco. Marcar las líneas el viernes por la mañana.

Vinilos a colocar: VOLVO – COSTCO – LA REAL

El miércoles 29 hay que ir con una furgoneta a recoger producto a Costco y traslado del rink.

- Carteles en papel – imprimir posters para los Clubes. Esperar a tener actualizados los logos.
- Trofeos- Encargados los trofeos generales + MVP y árbitros.  
Benjamin y alevín en el primer y segundo descanso femenina e infantil en el primer descanso oro.
- Materiales necesarios – Cinta vinilo marca pista ya comprada. Bolas ya están.

**Faltaría material de imprenta que esperamos a saber los equipos**

Aprobadas las dietas a las personas que organizan/trabajan en estos eventos. Se deciden 100€ día – 50€ medio día.

## Reunión "Grupo de desarrollo"

Hemos mantenido una reunión online con Frederik (coordinador IFF del proyecto). Nos mandará el análisis que se hizo y hay que actualizar y revisar.

## Selecciones

Sigue faltando por recoger ropa (¿?¿¿)

Clasificatorio Sub19

*EUR1 will be played in Pruszcz, Poland 04-08.09.2024 and consist of Poland, Estonia, Belgium, Spain and France. The LOC will start communicating about hotels etc.*

Masculina – hay que definir condiciones

## Solicitud de Granada de un de Floorball adaptado (Cpto de Discapacitados)

Estamos pendientes de la información que nos pase Fran desde Granada.

## Comité de Apelación

Ya han terminado su deliberación y en esta semana se envía la resolución adoptada.

## Sábado seminario Ethics Commission

Este sábado a las 09:00 es el seminario de Good Governance que nos enviaron ya hace tiempo. **Good Governance on the 25<sup>th</sup> of May at 09:30 CET.** The webinar is planned for approximately 1,5 hours, including a Q/A-session.

*The topics to be discussed are the following:*

- 1) Overall Administration of the organisation
- 2) Risk of misbehavior and prevention
- 3) Conflict of Interest
- 4) Handling of maltreatment in Sport

*The webinar will focus on the different ethics related topics, such as good governance, match fixing and equality. The focus on the on the how to deal with the risk of misbehavior in sports organisation and how to prevent this, as this has become even more important within sports. The International sports movement is paying much more and more focus on the Good Governance and the IOC will make an evaluation of how well the Good Governance principles are handled in the International Federations.*

*The overall approach of the webinar is divided in two parts with the overall structure (statutes, financial system, administration etc.) and the second part, which is the risk of misbehavior, regardless of its kind, e.g., corruption, doping, result manipulation, conflict of interest, sexual harassment.*

Carlos va a participar (todos los países miembros tienen que hacerlo obligatoriamente) , ya que son requisitos obligatorios a nivel internacional. Posteriormente también será un seminario a hacer a nivel nacional a los Clubes.

## Openbank

Nuevo contacto con Openbank para añadir apoderado. Seguimos esperando.

Se ha enviado documentación requerida por correo respecto a:

*solicitamos contrato y documentación (factura) que justifique la relación y el origen de la transferencia recibida de Suiza por parte de INTERNATIONAL FLOORBALL FEDERATION IFF por el importe de 10.122,00eur el día 22/02/2023 en la cuenta \*\*\*\*7420 e impuestos actualizados antes del 29/05/2024. Puedes enviarnos cualquier*

*documento que justifique el origen de los mencionados fondos [(p.e. IRPF, nómina, contrato laboral, contrato de compraventa si se trata de una operación inmobiliaria, donación/herencia, etc. Te recordamos que se podrán establecer avisos en cuenta de no haber recibido la documentación solicitada en la fecha establecida.*

### **CSD**

Aún no hemos recibido respuesta ni noticias del CSD ni en referencia a la última reunión ni a la invitación cursada para la Superfinal.

Se decide volver a enviar comunicación en este sentido:

*"..continuamos pendiente de cualquier novedad para la reunión o contacto con las opciones de organizaciones que nos permitan avanzar en el reconocimiento tal como lo estuvimos comentando el pasado xx/xx..." aprovechando la oportunidad para reiterar nuestra invitación a la Superfinal...."*

### **Formación**

Se han recibido peticiones para realizar cursos de formación de técnico y árbitro.

Se va a preparar uno de técnico en la segunda semana de junio y se hablará con el CTA para realizar la formación arbitral con inclusión de los árbitros de categorías infantiles.

### **Asamblea**

Planteamos ya tener en agenda la preparación de la Asamblea de Junio con lo que se va a tratar, informes, etc.. así como el plan de la próxima temporada.

Se ve la posibilidad de hacerla el 21-22 de junio por lo que en la semana posterior a la Superfinal habría que hacer todos los preparativos y realizar el envío de documentación junto a la convocatoria.